22.06.2013 - 21. Kuhfest im Schloss Köthen - Bericht von Ramona

Fotos vom Fanclub Holm und Lück. Vielen Dank an Andrea, Cordula, Katrin und Margit.

Vom 21. bis 23. Juni 2013 wurde im Schloss Köthen bei herrlichstem Sonnenschein das 21. Kuhfest gefeiert. Am Samstag war Familientag und es gab "Ein Kessel Super-Buntes" Ein buntes Programm für alle Generationen. Die Stargäste waren an diesem Nachmittag Andreas Holm und Thomas Lück

Als ich ankam, traf ich Kerstin und Peter aus Gera, die gerade auf dem Weg in die Altstadt waren. Die anderen Fans warteten schon im Schlosscafé und ich gesellte mich zu ihnen. Eigentlich dachte ich, dass bei einem Kuhfest auch Kühe dabei sind. Aber Kühe gab es keine, Gummieuter auch nicht und Bullenreiten fand ebenfalls nicht statt. Bis heute habe ich noch nicht herausgefunden, warum das Fest Kuhfest heißt. Aber ich war ja wegen Andreas und Thomas da und nicht zum melken. Es war einer der wenigen heißen Sommertage in diesem Jahr. Die Bühne war so aufgebaut, dass die pralle Nachmittagssonne gnadenlos frontal auf die gesamte Fläche brannte. Das hieß auch für Andreas und Thomas eine Stunde lang braten. Die Köthener waren sehr umsichtig. Mal brachte jemand Wasser zur Bühne, dann wieder eine Sonnenbrille für Thomas.

Andreas und Thomas waren schon gegen 13.00 Uhr da. Mit Verspätung trafen sie definitiv nicht ein, wie es in einem Artikel geschrieben steht. Ihr Auftritt verschob sich aber, weil die Darbietungen vor ihnen länger dauerten. Wir nutzten die Zeit, um mit ihnen noch etwas zu plaudern.

















